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秘 書 課 長 洋 谷 英 之 君 分権推進室長 木 下 泰 之 君
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開 議 （１０時００分）

議長（下西淳史君） おはようございます。

これより本日の会議を開きます。

本日の議事日程は、お手元に配付しているとおりであります。

日程第１ 会議録署名議員の指名

議長（下西淳史君） 日程第１、会議録署名議員を指名いたします。

署名議員に、長谷正信議員、岩間悦子議員を指名いたします。

日程第２ 米子市・境港市合併協議会規約を定める協議に係る意見陳述

議長（下西淳史君） 日程第２、米子市・境港市合併協議会規約を定める協議に係る意見

陳述を行います。

請求代表者の方を御紹介いたします。

境港市誠道町２６４番地、境港市の将来を考える会代表の権田淳一さんです。

本日は本会議に御出席をいただきまして、まことにありがとうございます。

それでは、市町村の合併の特例に関する法律の規定により、意見陳述をお願いいたしま

す。

権田淳一さん。

境港市の将来を考える会代表（権田淳一君） 本日は私どもへこのような大切な時間をい

ただきましたことを、まずもって御礼申し上げたいと思います。まことにありがとうござ

いました。

私たちが、なぜ合併協議会の設置をお願いしたいのかということを、少しお話しさせて

いただきたいと思います。

境港市は１２月の議会で単独での存続ということを議会で決議されました。ちょうどそ

のころ、私ども市民は忘年会の真っ最中でありまして、いろんなところで、これからどう

なるんだろうというような不安の声が大きな声で伝わるようになってまいりました。そし

て、１月に市長さんの年頭のあいさつの中で、市民にも理解、協力をお願いしたいという

ような御発言がございました。その理解、協力とはどういうことなんだろうか。また、こ

れもわからない、具体的な事例が余りにもない。将来どうなるんだろうという、非常に不

安を加速させるような感じを受けることになってまいりました。
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そこで、我々は、市民がどのように合併というものに関して感じ受けてるんだろうとい

うことを考え始めたわけなんであります。境港市は市民に、３，０００人に対するアンケ

ート調査を行ったということが、市報を通じて結果の発表を見せていただくことができま

した。３，０００発送されて、１，５００有余の回答があり、その中で４０数％が単独で

ありたいとか、３０数％が合併を望みたいとか、２０数％の方がわからないとかいうよう

な数字が記載されておったように記憶しております。

私どもでは、わからないということが非常にネックになったわけなんです。わからない

ということは、わかるように聞かなきゃいかんだろう。どのようにすればこれがわかるよ

うになるんだろうというようなことを考え始めたのであります。

そこで、合併協議会なるものでいろいろ論議をしていただいて、これから境港市民、我

々がどのようなメリット、デメリットが発生するのだろうかということを論議をし、市民

が今まで以上に合併というものに対して理解が深まり、十分に論議をしていただいて理解

を深め、出てきた情報というものを開示していただいて、もっともっと理解力を深めさせ

ていただきたい。十分な論議があった後、米子市との合併へ向かっての協議会で議論を十

二分にしていただきたい。そして、その情報を開示していただきたい。このように我々は

思い、１月に署名活動させていただいて、４，３８０でございましたか、選挙管理委員会

の審査を経て、４，３８０人の署名が有効であるという署名簿を市長さんにお渡ししたと

いうことであります。

我々の願いといたしましては、ぜひ米子市と合併するという方向で、合併協議会で十二

分な議論をしていただいて、後に、できますれば、住民投票で合併云々という結論を決め

させていただけるものに対してもお願いできればというふうな考えも持っております。

ゆえに、まだ４，３８０人の御署名しかいただけなかった部分もありますけれど、もっ

ともっと多くの方にお会いし、署名活動ができればよかったんですけれど、多くの方が我

々、署名活動している中で、決め方、それから将来に対する不安というものを持っておい

でなわけでありますので、ぜひ我々の願いをかなえていただけるように、よろしくお願い

をしたいという気持ちで本日は参りました。ぜひ、我々の願いがかないますように、議会

の皆様によろしくお願いをしたいというふうに思います。

十二分に言葉が足らないことが多いかとは思いますけれども、願いはそういうことであ

りますので、ぜひよろしくお願いいたします。以上で終わらせていただきます。

議長（下西淳史君） 以上で意見陳述を終わります。

本日は御出席いただきまして、まことにありがとうございました。

〔権田淳一君退場〕

日程第３ 議案第４０号・議案第４１号

議長（下西淳史君） 日程第３、議案第４０号、平成１５年度境港市一般会計補正予算

（第１号）、議案第４１号、米子市・境港市合併協議会規約を定める協議についてを議題
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といたします。

質疑がありましたら、どうぞ。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

議長（下西淳史君） 質疑を終わります。

ただいま上程いたしました議案第４０号、平成１５年度境港市一般会計補正予算（第１

号）は総務委員会に、議案第４１号、米子市・境港市合併協議会規約を定める協議につい

ては市町村合併問題調査特別委員会に付託いたします。

散 会 （１０時１０分）

議長（下西淳史君） 以上で本日の日程は議了いたしました。

次の本会議は３月２５日午後２時に開きます。

本日はこれをもって散会といたします。御苦労さんでございました。
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地方自治法第123条第２項の規定によりここに署名する。

境港市議会議長

境港市議会議員

境港市議会議員
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